

## Flandres : Xavier Bertrand interpelle Jean-Michel Blanquer au sujet du flamand à l'école

Le président de la Région souhaite voir pérenniser l'enseignement du flamand dans les écoles. L'enseignant parti à la retraite n'a pas trouvé de remplaçant pour la deuxième rentrée consécutive.



Le président de la région Hauts-de-France a envoyé un courrier auprès du Ministre de l'Éducation, Jean-Michel Blanquer au sujet de l'apprentissage du Flamand. (Photo d'archives)

**A** lors que les maires réclament activement le retour de l'enseignement du flamand après son arrêt depuis deux ans maintenant dans les écoles de Buysseure, Noordpeene, Ochtezeele, mais aussi Wormhout et Volckerinckhove, le président de la Région, Xavier Bertrand a interpellé, pour la deuxième rentrée consécutive, le Ministre de l'Éducation Nationale, de la Jeunesse et des Sports, Jean-Michel Blanquer.

**À lire aussi :** [Deuxième rentrée sans flamand à l'école, les maires interpellent le rectorat](#)

Dans une lettre adressée vendredi 4 septembre, Xavier Bertrand se dit étonné « *qu'une administration ne respecte pas la Constitution qui dans son article 75-1 indique que «les langues régionales appartiennent au patrimoine de la France»*. *La Région a toujours défendu et continuera de défendre l'apprentissage des langues régionales que sont le flamand et le picard et leurs acteurs qui manquent malheureusement de reconnaissance institutionnelle et de visibilité.* » En effet, depuis le départ en retraite de l'enseignant de flamand, personne n'est encore en mesure de le remplacer, ce qui inquiète les élus.

« *Cette situation conduit à des perturbations et empêche l'apprentissage du flamand dans de bonnes conditions dans les écoles* », ajoute le président des Hauts-de-France.

Xavier Bertrand, comme les maires, souhaitent ainsi voir pérenniser l'enseignement des langues régionales.